
 

会 議 記 録 

記録者：鈴木達也 

会議名称 まちづくり懇談会（金上地区） 

開催日時 令和 4年 9月 15日（木）19：00～20：00 

開催場所 金上コミュニティセンター体育館 

出 席 者 

参加者：２１名 

町：町長、副町長、佐藤政策財務課長、遠藤庁舎整備課長、佐野庁舎整

備班長、鈴木 

 

＜会議内容＞ 

報告・協議 

・町長あいさつ 

 

・説明・・・新庁舎建設について、財政状況について 

 

・懇談・・・将来のまちづくりについて（新庁舎建設場所等）、町政全般について 

（町民） 

 庁舎建設について、正直場所なんてどこでもいいと思っている。むしろ重要なのは、これから

先どういうまちづくりにしていくのか、どこに重点をおいて場所選定をするのか。 

 

（町） 

 商店街のシャッター通りを再生したい。どうやって人を呼ぶかが課題となる。通りには酒や味

噌、冷やしラーメンといった物産や、北裏通りの寺や諏訪神社がまっすぐ見える景観等も素晴ら

しい。商店街の作り上、各商店が駐車場を整備するのは難しい。バスツアー等も入ってきている

ため、まちなかに大きな駐車場の整備も進めないといけないと考えている。 

 

（町民） 

 観光をメインとしていくのか。 

 

（町） 

 交流人口を増やしていきたい。 

 

（町民） 

 人口減少対策などのいろいろな戦略があると思うが、実行した戦略の反省や効果検証等は行っ



ているのか。今回請願をだしたような「まちづくりを考える青年の会」のような方々にブレーン

になってもらえば良いのではないか。 

 

（町） 

 人口増については、かなり難しい。移住定住においての補助等も行っているが、大学進学・就

職を機会とした転出があり、戻ってくる人も少ないのが現状である。しかし、減少する速度が緩

やかになるように最善を尽くす。 

 

（町民） 

 大学に進学した後に、戻ってきた方々も実際いるのだから、なぜ戻ってくるにいたったのかに

ついて調査・検証をして今後の施策に活かすべき。 

 

（町民） 

 ２０年後・３０年後のまちづくりを見据えてという話があるが、町としてのまちづくり案はあ

るのか。 

 

（町） 

 その材料として、皆さんの意見をお聞きしたいと考えている。 

 

（町民） 

 新庁舎建設についてもまちづくりについても、叩き台になるような町のある程度の考えがない

と、意見をだしてくれと言われてもでないのではないか。 

 

（町民） 

 第六次振興計画があるのだから、それを目指すまちづくりなのではないか。 

 

（町民） 

 そういった構想があるのであれば、新庁舎ができたらこうなります・何々ができるようになり

ますといったようなイメージが欲しい。 

 

（町民） 

 単純な要望としてだが、広い駐車場は必要。入口から入った後の迷わない庁舎にしてほしい。 

 

（町民） 

 ２０年後３０年後を見据えるなら、手続き関係等は役場にいかなくてもできるような仕組みに

なるのではないか。 

 

（町民） 



 自分の年齢から考えると２０年後３０年後生きているかどうかはわからないが、後の世代の若

者たちのために、良い環境を残したい。 

 

（町民） 

 今の役場には立ち話ができるようなオープンスペースがまったくない。 

 

（町民） 

 役場庁舎の話ではないが、だんだんと車が運転できなくなる年齢となる。その際の町民の足も

考えて欲しい。 

 

（町民） 

 今ここで要望や意見を出しにくい・話しにくい人もいるのではないかと思う。次回からはフリ

ーペーパーを配って要望・意見等を書いてもらい回収ボックスにいれてもらってはどうか。 

 

（町） 

 フリーペーパーの実施について検討します。 

 

（町民） 

 他市町村の事例なども提示すれば、検討材料となるのではないか。 

 

（町） 

 次回以降に活かしていきます。 

 

※叩き台となるような、新庁舎建設やまちづくりの基本方針は必要。 

 

 

 


